
令和４年  ７月 15日  

 

会 員 各位  

 

令和４年度 栄北会総会（書面表決）のご報告 

 

学校法人 佐藤栄学園  

栄北会会長 鈴木孝東  

 

盛夏の候、会員の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。平素よ

り、母校の教育活動の振興や同窓会の諸活動に対してまして、格別なるご理解とご支援を賜り

厚くお礼申し上げます。  

さて、令和４年度の栄北会総会（書面表決）につきまして、下記のとおりご報告させていただ

きます。なお、通常の総会では、決議要件として「出席者の過半数を持って決議する」と規定さ

れております。今回の書面表決においては、「表決書返信数の過半数を持って決議」とさせて

いただきたく、皆様のご理解をよろしくお願い申し上げます。 

 

記 

 

○表決書 

 発送数：6，212名  返信数： 284名 （内１通は審議未記入により無効） 

 

○議 案 

   

   第１号議案  令和３年度 決算報告（案）・監査報告 

            承認：279   不承認：4     承認：98.6％ 

 

   第２号議案  令和４年度 事業計画（案）及び予算（案） 

            承認：279   不承認：4     承認：98.6％ 

 

 

 上記のとおり、すべての議案について承認多数の決議をいただきましたことをご報告いたし

ます。 

以上  

 


